

Rückfragen an Frau Höhne  
Telefon 04522 / 743 –231  
annalena.hoehne@kreis-ploen.de  
Haus A , Zimmer 316  
Aktenzeichen: SUV-

Plön, den 28.11.2024

Sitzung der Verbandsversammlung des Verbandes zur Unterhaltung  
von Schwarzdecken im Kreis Plön beschließt Änderung der Verbandssatzung und  
Erhöhung der Verbandsumlage

Auf seiner Sitzung am 26.11.2024 hat die Verbandsversammlung zur Unterhaltung von Schwarzdecken im Kreis Plön unter Leitung des Verbandsvorstehers Björn Rüter, Bürgermeister der Gemeinde Kalübbe, die Änderung der Verbandssatzung beschlossen.

Gleichzeitig wird die Verbandsumlage ab dem kommenden Jahr um 10 % und danach jährlich mit einer Dynamik von 4 % bis zum Ende der Wahlperiode erhöht.

Verbandsvorsteher Björn Rüter dazu: „Mit der Erhöhung will der Verband sicherstellen, dass genügend Straßen im Verbandsgebiet saniert werden. Über 2 Millionen Quadratmeter Asphalt werden im Kreisgebiet vom Schwarzdeckenunterhaltungsverband betreut. Dies zeigt, wie stark und wichtig der Verband für die Infrastruktur des Kreises Plön ist.“

Hintergrund:

Der Zweckverband hat die Aufgabe, Schwarzdecken im Verbandsgebiet zu unterhalten und zu pflegen.

Der Schwarzdeckenunterhaltungsverband ist einer der ältesten Zweckverbände im Kreisgebiet. Er wurde am 25.11.1959 nach fast zweijähriger Vorbereitungszeit von 47 Gemeinden und dem Kreis gegründet und hat durch Beschluss des Innenministeriums am 23.11.1960 offiziell seine Arbeit aufgenommen.

Im Zweckverband Schwarzdecken sind der Kreis Plön und 70 Gemeinden Mitglied. Insgesamt ergibt das eine Strecke von 547,126 km Schwarzdecken bzw. eine Fläche von 2.373.435 m<sup>2</sup>.